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• GasoPlus gestionará inscripciones al Renave en mil gasolineras 

Luis Javier Barroso. Gloria Albarrán. Manuel Angel Núñez. 

fl p~nas este jueves se publicó.. en el 

t Diario Oficial de la Federación el 

formato de solicitud de inscripción al 

Re nave. 

Este es un paso fundamental de cara a lo 
que pretende ser un Registro Nacional de 
Vehículos 1 00 por ciento confiable que dé 
certidumbre tanto a los miles de usuarios de 
automotores como a los productores de los 
mismos. 

El primero se dio en agosto del año pasa
do, cuando la Secofi adjudicó el permiso a 
Concesionaria Renave, una compañía integra
da por Aplicaciones Informáticas, Gemplus y 
Talsud. 

Esta empresa que preside Henry Davis ini
ció las pruebas piloto el 15 de febrero en los 
estados de Hidalgo, que . gobierna Manuel 
Angel Núñez, y San Luis Potosí, que adminis
tra Fernando Silva. El 15 de junio arrancaron 
oficialmente en todo el país. 

Vaya que la meta es ambiciosa: para di
ciembre deberán tener registrados en su base 
de datos los casi 15 millones de vehículos que 
circulan. De éstos, 11 millones son automóvi
les y alrededor de 4.5 millones son camiones. 

Para ·cumplir en tiempo el Renave, que di
rige Ricardo Cavallo, está amarrando varias 
alianzas estratégicas con el fin de multiplicar 
el número de centros de recepción de docu
mentos a lo largo y ancho de la República 
Mexicana. 

Ya suscribió un acuerdo con Multipak, que 
comanda Luis Javier Barroso, que pondrá a 
disposición del concesionario las 400 sucursa
les que tiene en el país; un convenio similar se 
signó con 430 sucursales de Banamex, de Ro
berto Hernández. 

Asimismo, con Telecom que encabeza Car
los Mier y Terán se estableció otra asociación 
para utilizar las .mil 11 O oficinas que tiene; 
igualmente con Grupo Gigante, de Angel Lo
sada, para acceder a 190 tiendas de esa influ
yente cadena. 

Sin embargo vale la pena detenernos en 
una alianza que el Renave acaba de suscribir. 
Es con el Grupo Queroil, integrado por el Gru
po Gasolinera Mexicano, propiedad de los 
hermanos Osear y Javier Rodnguez Borgio. 

Se trata de uno de los franquiciados de Pe
mex más importantes. Posee unas 60 estacio
nes, principalmente en el DF, Querétaro, Nue
vo Laredo y Toluca. Este grupo a su vez se 
comprometió a subir a otros gasolineras en el 
resto del país. 

Con el apoyo de los grupos más represen
tativos se dispondrá de una red de mil gasoli
neras que cubrirán toda la geografía nacional 
y que estarán fungiendo como centros recep
tores de la documentación del Renave. 

Pero lo más interesante es que a su vez el 
Grupo Queroil acaba de suscribir un acuerdo 
con la empresa GasoPius, que dirige Gloria 
Albarrán Valenzuela, que es la que cuenta 
con la infraestructura, know-how y la relación 
directa con los gasolineras. 

Y es que estamos hablando de una labor 
titánica que sólo GasoPius podía garantizar. 
Esta compañía se encargará de efectuar la 
facturacion, compensación y reportes a 
Queroil, para que a su vez se los entregue al 
Renave. 

El sistema GasoPius tiene mil 600 gasoline
ras afiliadas, de las cuales mil 400 operan con 
su infraestructura. Nos referimos a terminales 
electrónicas que reciben pagos con tarjetas en 
lugar del dinero en efectivo. 

La empresa adecuó su software para ges
tionar el pago de la inscripción al Renave, su 
compensación y respectivo reporte. GasoPius 
tiene la enorme ventaja de que hace varios 
años le reembolsa a los franquiciados el pro
ducto de su venta. 

Es una relación de completa confianza en 
un sector que tradicionalmente es cauteloso, 
por lo cual se cree que resultará de suma im
portancia para acelerar la inscripción de esos 
1 5 millones de automotores. 

Tenemos entendido que el próximo 15 de 
julio GasoPius entregará a Queroil y las mil es
taciones de servicio que integró su sistema 
can· el fin de que los franquiciados arranquen 
con los trabajos de documentación al Renave. 
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· La ruta del dinero ... , 

Pemex, más exclusividad 
Ayer Fernando Sánchez Ugarte desayunó con miembros de 

la Sección 64 de la Industria Petroquímica de la Canacintra, que 
lidera Gilberto Ortiz. El encuentro fue presidido por el propio lí
der de ese gremio, Raúl Picard. Obviamente durante las casi tres 
horas que duró la reunión se trató e1 asunto de las prácticas mo
nopólicas que Pemex y Mexlub ejercen en la venta de lubrican
tes. Hay indidos de qúe la Comisión Federal de Competencia se 
está preparando para emitir una resolución en un par de sema
nas, misma en la que no saldrían bien libradas ni la paraestatal 
que comanda Rogelio Montemayor ni la empresa de Salvador 
Martínez Garza. Incluso se habla de que tampoco las tiendas de 
conveniencia que operan asociadas a las franquicias. Habría 
también manejo de exclusividades cuestionables. 

Cerisola y la historia de SKY 
Tal y como se lo adelantamos, se oficializó el nombramiento 

del nicaragüense ·cristóbal Rugama como nuevo director de 
SKY, en sustituCión de Jorge Alvarez Hoth.,. $e venta desempe-

• ñando como vicepresidente de Planeación y Control de Negocios 
de Televisa. AunqUe su jefe inmediato es Alfon$o de Angoltia, es 
un hombre ce_rcanísimo a Gilberto Pérezalonsét Por lo qu~ se re
fi~re a Pedro ;Cerisola, pl'enamente corroborada' la información 
de que estuvo a un tris de asumir esa posición. El head hunter que 
lo acercó fue Ray & Berndtson, que dirige aquí Craig J. Dudley. 
Supimos que al final el equipo de Emilio Azcárraga Jean se echó 
para atrás por el rresgo político que suponía la contratación, dada 
su cercanía conVicente Fax. Lo que son las cosas, dicen que en 
Televisa se. están dando topes contra la pared. 

Bimbor con. 300 mdd en caja 
Tras la venta de la división molinos a Roberto Servitje Achú

tegui rngresaron él B.irhbo 140 millones de dólares. Se conoce 
que el grupo,capítaneado por Daniel ServítjeMontull tiene en 
caja alrededor de300 millones. de dólares, recli'rsos que se bus
can aplicar lo más pronto posible en nuevas adquisiciones. Por 
supuesto que la eventual expansión a Estacjos Unidos seria so
portada con parte de dicho capital, aunque no se descartan 
otras inversiones. Por ejemplo en materia de Internet. Trascen
dió que Jos pupilos de Roberto Servitje Sendra evalúan la cons
trucción de una red para dar servido de distribución a terceros. 
El análisis de este potencial negocio se lo encargaron a McKin
sey, que preside Bernardo Minkow. 

Fijan octubr:e para caso Cintra 
Hay señ9!es de que el expediente de Cintra, qu~ r,reslde Jaime 

Corredor, sí sería desahogado en esta administraetón. De hecho 
le podemos c,gmentar que eLIPAB, que capitanea Vicente Corta, 
ya se apr~sta a llevar el asunto a junta de gobierno. Pudiera ser en 
unas tres semanas. Por supuesto que esto implicaría que los se
cretarios de Comunicaciones y Hacienda, léase Carlos Ruíz Sa· 
cristán y José Angel Gurría, se reunieran antes para definir el fu
turo de la controladora en colaboración con la susodiWa CFC. En 
el gobierno ya se estableció una fecha tol'e para sa~r adelante 
este caso. Se menciona el mes de octubre como el· límite. 

Presentan plan de Aceralia ,. w 
• El steerínfl committee t¡ue representa Orlando Loera no ha 
dejado de reunir,se cM los asesores fin{:lnderosde AHMSA. Sa
bemos · que en ;1las últimas, horas el JP Margan, ,. que preside 
Eduardo Cepeda, ha estado proveyéndoles más detalles sobre 
cómo viene el plan de asociación con Aceralia en la parte de ace
ros espedalizadps. Esta semana el banco de inversión hizo una 
presentación más completa, considerando ya no los 200 millo
nes, sino 150 millones de inversión por parte de los españoles. 
La idea es que los acreedores estudien el valot; estratégico que ' 
tendría este nuevo join-venture para autorizar la escisión de cier
tos activos. 

Breves... . 

SNC-Lavalin prepara oferta 
Le decíamos en la semana que SNC-Lavalin, que pre

side William Polushin, está por presentarle a Bufete 
Industrial un plan formal para sacarla del impasse en 
que llev~desde hace dos meses, tiempo en que se frus
tró la alianza con Enron, la de Jaime Alatorre. Los ca
nadienses quieren escindir la constructora y trasladar a 
una nueva compañía sana los proyectos vigentes, que 
suman cerca de 60 millones de dólares. Estamos ha
blando de contratos con Grupo México, de Germán 
Larrea; Grupo Alfa, de Dionisia Garza Medin~; la sue
ca ABB y la estadounidense Parsons. La semana entran
te podría haber noticias en el campamento de José 

endoza. 

Lanzará Cablevisión Internet 
El próximo lunes Cablevisión lanzará un nuevo con

cepto denominado Digital Plus. Se trata de un paquete 
de servicios en Internet como acceso a la Web, com
pras, correo electrónico, chats y conexión al portal 
Esmas.com, amén de un nuevo paquete Premium que 
constará de 55 canales de video. Esto implicó aumen
tar el ancho de banda del sistema que dirige Pablo 
Vázquez, rubro en el que se invierten más de 50 millo
nes de dólares. En la presentación del concepto estarán 
Emilio Azcárraga Jean, además de Ed Breen y Hal 
Krisbergh, vicepresidente de Motorola y presidente de 
World Gate, respectivamente. 

50% del agave en coyotes 
El tema de la escasez de agave sigue subiendo de to

no. Ayer el presidente de la Cámara Nacional de la 
Industria Tequilera denunció que 50 por ciento del 
agave azul tequilana Weber disponible "se encuentra 
en manos de coyotes". Sin tapujos, Alberto Curis se
ñaló a los intermediarios como los responsables de que 
et precio de dicho insumo se triplicara en los últimos 
seis meses, llegando a 14 pesos el kilogramo. 
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